

NEWSPAPER

Danrem 073/Makutarama Pimpin Tradisi Penerimaan Warga Baru Serta Penyerahan Tugas dan Tanggung Jawab

Agung widodo - SALATIGA.NEWSPAPER.CO.ID

Dec 23, 2021 - 16:46



Korem 073/Makutarama Menggelar Acara Tradisi Penerimaan Warga Baru Serta Penyerahan Tugas Dan Tanggung Jawab. Bertempat di Lapangan Apel Makorem, Jl diponegoro, Salatiga

SALATIGA- Untuk menumbuhkan semangat pengabdian serta cinta satuan, Korem 073/Makutarama menggelar acara tradisi penerimaan warga baru serta

penyerahan tugas dan tanggung jawab. Bertempat di lapangan apel Makorem, Jl diponegoro, Salatiga, Jawa Tengah. Kamis, (23/12/2021).

Acara tradisi penerimaan warga baru langsung dipimpin oleh Komandan 073/Makutarama Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo S.Sos., M.M.,.

Hadir pada kegiatan tersebut, Kasrem, para Kasi, Pasi, Kabalak serta prajurit dan PNS Korem 073/Makutarama.

Dalam sambutannya, Danrem menyampaikan, puji dan syukur kita panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Kuasa, berkat limpahan rahmat dan karunia-nya, pada hari ini kita masih diberikan kekuatan lahir dan batin, sehingga dapat mengikuti acara tradisi penerimaan prajurit Korem 073/Makutarama dalam keadaan sehat.

Pada kesempatan ini kita mengikuti acara tradisi penerimaan pejabat baru dan penyerahan tugas dan tanggung jawab Jabatan Kasipers dan Kasilog Korem 073/Makutarama.

Penyerahan tugas jabatan ini merupakan bagian dari mekanisme pembinaan organisasi, sebagai implementasi dari proses regenerasi, sekaligus menjaga kesinambungan kepemimpinan staf, dalam rangka mendorong semangat pembaruan dalam penyegaran pemikiran yang diproyeksikan bagi peningkatan kinerja organisasi.

Hal inilah yang harus kita cermati dan kita pahami dengan baik, sehingga dalam pelaksanaan tugas apapun yang diberikan pimpinan dapat kita laksanakan dengan baik dan dapat mencapai sasaran yang diharapkan.

Selaku Komandan Korem 073/Makutarama dan seluruh jajaran, saya mengucapkan Selamat kepada Mayor Arm Bismi Tambunan, S.E., sebagai Kasipers dan Mayor Inf Budi Sasmoyo Teguh Kurniawan sebagai Kasilog dan selamat bergabung di Korem 073/Makutarama.

Semoga kehadirannya dapat meningkatkan kinerja organisasi dan membawa perubahan sesuai kapasitasnya ke arah yang lebih baik serta sebagai pejabat yang baru dapat menunaikan amanah sekaligus merupakan kehormatan yang harus dijunjung tinggi dan diterima dengan rasa syukur, disertai tekad untuk dapat melaksanakan tugas dan tanggung jawab dengan sebaik baiknya.

“Melalui acara tradisi ini, diharapkan dapat menumbuhkan semangat untuk membangun dan meningkatkan kinerja organisasi serta menorehkan prestasi dan karya terbaik bagi satuan”, tegas Danrem. Sumber Penrem 073/Makutarama.

Editor : JIS Agung w